
在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　若槻八十彦 会長エレクト
　こんにちは。いよいよ７月から新年度
が始まります。本日は模擬例会とさせて
いただきます。どうぞよろしくお願い申
し上げます。
　先週の土曜日に、巻ロータリークラブ
の創立30周年記念式典が行われました。
当クラブからは12名で参加をさせていた

だきました。今回の記念式典は第4分区の10クラブのみへの
ご招待でしたので、来賓の新潟市長代理、渡辺パストガバ
ナーはじめ、総勢で100名ほどの参加者でしたが、顔見知り
の方々ばかりでしたので、和気あいあいの楽しい時間を過ご
させていただきました。
　また、翌日曜日の早朝からは、社会奉仕事業で槻の森公園
の桜の木の下草刈りを行っていただきました。中條社会奉仕
委員長はじめ、参加いただきました皆様、たいへんお疲れ様
でした。
　先週はドイツ、ハンブルグで行われました国際大会のため
休会でしたので、今日はとても盛りだくさんの例会となって
おります。
　国際大会に参加された、松永会長はじめとする皆さまに
は、後日ぜひお話しを聞かせていただきたいと思っておりま
すので、よろしくお願い申し上げます。

　本日は、東クラブから次年度会長の井上様、次年
度社会奉仕委員の小出様がお見えです。次年度の社
会奉仕事業のPRをされるということで、後ほどお話
しをいただきます。
　また、米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・
チュン君と、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華
（はな）さんが本日出席されています。高橋映華さ
んの例会出席は今日が初めてですので、後ほど挨拶
をしていただきます。また、高橋さんのカウンセ
ラーとして、当クラブの次年度ロータリー財団委員
長の小林吾郎会員からお世話をいただくことになっ
ております。小林会員には、どうか、ご自分の娘が
留学していくと思って、お世話をしていただけます
よう、よろしくお願いいたします。
　それから、本日の例会は「クラブフォーラム」と
なっております。何とぞよろしくお願い申し上げま
す。
　以上で、会長エレクトあいさつとさせていただき
ます。ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　6月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月28日（金）　19：30～21：30
　　　会　場　越前屋ホテル
◎地区事務所より
　「青少年奉仕関連合同会議のご案内」
　　　日　時　7月6日（土）　12：00～16：00
　　　会　場　やすね（上越市）
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会のご案内」
　　　日　時　7月14日（日）　13：00～15：30
　　　会　場　三条市中央公民館

◎米山梅吉記念館より
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）　14：00～19：30
　　　会　場　東レ総合研修センター（静岡県三島市）
　　　　　　　米山梅吉記念館
◎日韓親善委員会より
　「第15回ロータリー日韓親善会議のご案内」
　　　開催日　9月28日（土）
　　　会　場　仙台国際センター
◎新井RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）　13：30～17：15
　　　会　場　デュオ・セレッソ（上越市）
◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎広域養護老人ホーム県央寮より
　「寄付御礼（石碑の墨入れ）」

ニコニコBOX
三条東RC　井上正栄様、小出和子様
　宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　よろしくお願いします。
松永一義会長
　ゆっくり出来る、いいですね。
　1~6日、世界大会ドイツ大会に出席しました。い
い経験しました。出来るなら出てみるべきです。
来年はハワイだそうです。
西山徳芳さん
　ハンブルグ世界大会に行って来ました。驚くこと
が多く、良い刺激を受けてきました。
小越憲泰さん
　6月1日～6月6日ドイツ・ハンブルグRC国際大会
に参加して来ました。同行した松永会長、西山幹
事、関川地区幹事、小林吾郎会員、お世話になり
ました。ありがとうございました。
中條克俊さん
　三条東RC 井上会長エレクト、小出さん、本日は
お越し頂きありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の草刈りに参加された皆様お疲れ様でした。
早起きをして気持ちが良かったです。草刈りに夢
中になりすぎて一番大事な記念撮影に入れなかっ
たのが心残りです…（笑）
渡辺勝利さん
　巻30周年記念パーティー御世話でした。
　クラブフォーラム御苦労様です。

　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。
　ローターアクトクラブの方た
ちは将来ロータリアンになって
いただきたい人材であるので、

ローターアクトからいかに各クラブへ会員として入
会していただくかを考えることが大切であるという
事を言われていました。また、各クラブがローター
アクトクラブ、インターアクトクラブに関心が少な
いことを嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え
ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま

すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に
文部省（当時）を主務官庁とする
（財）ロータリー米山記念奨学会
として設立されました。そこには

二度と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と
世界平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させ
るべく、一人でり、地域社会とのより広く深い繋が
りが出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感
じて貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

1

【ヴィジター】
 ・三条東RC　井上正栄さん、
　　　　　　　小出和子さん
 ・地区奨学生 高橋映華さん
 ・米山奨学生 ゴー グエン チー チュン君
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［6.1~6］ハンブルグ国際大会へ
 ・松永一義さん、　西山徳芳さん、
 ・小越憲泰さん、　小林吾郎さん、
 ・関川　博さん
［6.7］吉田RCへ
 ・山田富義さん
［6.8］巻RC創立30周年記念式典へ
 ・松永一義さん、　西山徳芳さん、
 ・五十嵐晋三さん、衛藤泰男さん、
 ・荻根澤隆雄さん、高橋　司さん、
 ・中沢真幸さん、　中林順一さん、
 ・柳取崇之さん、　吉井直樹さん、
 ・若槻八十彦さん、渡辺勝利さん
　　　　　　　　　　　　　（12名）
［6.9］トリムの森草刈りへ
 ・五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
 ・荻根澤隆雄さん、小越憲泰さん、
 ・樺山　仁さん、　小出子恵出さん、
 ・小林吾郎さん、　小林卓哉さん、
 ・佐野勝榮さん、　杉山幸英さん、
 ・滝沢　亮さん、　中條克俊さん、
 ・中林順一さん、　梨本次郎さん、
 ・西山徳芳さん、　野崎喜一郎さん、
 ・野水靖之さん、　船越良則さん、
 ・松永一義さん、　丸山行彦さん、
 ・柳取崇之さん、　山田富義さん、
 ・矢吹信太郎さん、吉井直樹さん、
 ・若槻八十彦さん、渡辺良一さん　
　　　　　　　　　　　　　（26名）
［6.11］四年度二役会（新潟）へ
 ・関川　博さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中37名
■先々週出席率：87.93％

　　



在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　若槻八十彦 会長エレクト
　こんにちは。いよいよ７月から新年度
が始まります。本日は模擬例会とさせて
いただきます。どうぞよろしくお願い申
し上げます。
　先週の土曜日に、巻ロータリークラブ
の創立30周年記念式典が行われました。
当クラブからは12名で参加をさせていた

だきました。今回の記念式典は第4分区の10クラブのみへの
ご招待でしたので、来賓の新潟市長代理、渡辺パストガバ
ナーはじめ、総勢で100名ほどの参加者でしたが、顔見知り
の方々ばかりでしたので、和気あいあいの楽しい時間を過ご
させていただきました。
　また、翌日曜日の早朝からは、社会奉仕事業で槻の森公園
の桜の木の下草刈りを行っていただきました。中條社会奉仕
委員長はじめ、参加いただきました皆様、たいへんお疲れ様
でした。
　先週はドイツ、ハンブルグで行われました国際大会のため
休会でしたので、今日はとても盛りだくさんの例会となって
おります。
　国際大会に参加された、松永会長はじめとする皆さまに
は、後日ぜひお話しを聞かせていただきたいと思っておりま
すので、よろしくお願い申し上げます。

　本日は、東クラブから次年度会長の井上様、次年
度社会奉仕委員の小出様がお見えです。次年度の社
会奉仕事業のPRをされるということで、後ほどお話
しをいただきます。
　また、米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・
チュン君と、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華
（はな）さんが本日出席されています。高橋映華さ
んの例会出席は今日が初めてですので、後ほど挨拶
をしていただきます。また、高橋さんのカウンセ
ラーとして、当クラブの次年度ロータリー財団委員
長の小林吾郎会員からお世話をいただくことになっ
ております。小林会員には、どうか、ご自分の娘が
留学していくと思って、お世話をしていただけます
よう、よろしくお願いいたします。
　それから、本日の例会は「クラブフォーラム」と
なっております。何とぞよろしくお願い申し上げま
す。
　以上で、会長エレクトあいさつとさせていただき
ます。ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　6月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月28日（金）　19：30～21：30
　　　会　場　越前屋ホテル
◎地区事務所より
　「青少年奉仕関連合同会議のご案内」
　　　日　時　7月6日（土）　12：00～16：00
　　　会　場　やすね（上越市）
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会のご案内」
　　　日　時　7月14日（日）　13：00～15：30
　　　会　場　三条市中央公民館

◎米山梅吉記念館より
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）　14：00～19：30
　　　会　場　東レ総合研修センター（静岡県三島市）
　　　　　　　米山梅吉記念館
◎日韓親善委員会より
　「第15回ロータリー日韓親善会議のご案内」
　　　開催日　9月28日（土）
　　　会　場　仙台国際センター
◎新井RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）　13：30～17：15
　　　会　場　デュオ・セレッソ（上越市）
◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎広域養護老人ホーム県央寮より
　「寄付御礼（石碑の墨入れ）」

ニコニコBOX
三条東RC　井上正栄様、小出和子様
　宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　よろしくお願いします。
松永一義会長
　ゆっくり出来る、いいですね。
　1~6日、世界大会ドイツ大会に出席しました。い
い経験しました。出来るなら出てみるべきです。
来年はハワイだそうです。
西山徳芳さん
　ハンブルグ世界大会に行って来ました。驚くこと
が多く、良い刺激を受けてきました。
小越憲泰さん
　6月1日～6月6日ドイツ・ハンブルグRC国際大会
に参加して来ました。同行した松永会長、西山幹
事、関川地区幹事、小林吾郎会員、お世話になり
ました。ありがとうございました。
中條克俊さん
　三条東RC 井上会長エレクト、小出さん、本日は
お越し頂きありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の草刈りに参加された皆様お疲れ様でした。
早起きをして気持ちが良かったです。草刈りに夢
中になりすぎて一番大事な記念撮影に入れなかっ
たのが心残りです…（笑）
渡辺勝利さん
　巻30周年記念パーティー御世話でした。
　クラブフォーラム御苦労様です。

　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。
　ローターアクトクラブの方た
ちは将来ロータリアンになって
いただきたい人材であるので、

ローターアクトからいかに各クラブへ会員として入
会していただくかを考えることが大切であるという
事を言われていました。また、各クラブがローター
アクトクラブ、インターアクトクラブに関心が少な
いことを嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え
ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま

すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に
文部省（当時）を主務官庁とする
（財）ロータリー米山記念奨学会
として設立されました。そこには

二度と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と
世界平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させ
るべく、一人でり、地域社会とのより広く深い繋が
りが出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感
じて貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。
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滝沢　亮さん
　今日で息子がちょうど6か月です。おかげ様で元
気です。
野水靖之さん
　今日で結婚20周年となりました。妻に、家族に感
謝です。
樺山　仁さん
　雨季に入りました。クラブ活動も今年度の終盤に
入りました。次年度もよろしくお願いします。
早川滝徳さん
　先週、高校の同級生が亡くなりました。45歳とい
う若さでした。改めて健康に気をつけなければと
感じました。
渡辺良一さん
　国際会議参加された皆様ご苦労様でした。
　クラブフォーラムの皆さん（私もですが）よろしく
お願い致します。
荻根澤隆雄さん
　松永会長、西山幹事、他ドイツでの国際大会参加
ご苦労様でした。お土産ありがとうございました。
菊池　渉さん
　何か久々に例会に来たようです。
　相変わらずダラダラの生活しています。
金子俊郎さん
　次年度執行部の皆様ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
小林卓哉さん
　よろしくお願い致します。
明田川賢一さん
　本日、早退させて下さい。
吉井直樹さん、　歸山　肇さん
　クラブフォーラムよろしくお願い致します。
高橋　司さん、　杉山幸英さん、　　中沢真幸さん、
柳取崇之さん、　五十嵐博宣さん、　中村信一さん、
山田富義さん、　石黒良行さん、　　伊藤寛一さん、
小出子恵出さん、船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月12日分　￥      37,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,735,000

「クラブフォーラム」
 　 若槻八十彦 会長エレクト
　改めまして、皆さんこんにち
は。本日はクラブフォーラムとい
うことで、次年度事業について主
要な部分をお話しさせていただ
き、そしてクラブ会員の皆さまか
らの質問やご意見をいただくとい
うのが本来であるかと思います

が、時間の関係もありますので、もしその時間が取
れない場合はご容赦いただき、あとで直接なりで結
構ですので、ご意見等を賜わればと思います。
　さて、2019-20年度 国際ロータリー　マーク・ダ
ニエル・マローニー会長の年度テーマ「ロータリー
は世界をつなぐ」、ロータリーの奉仕を通じて、有
能で思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動
を起こすためのつながりを築いてまいりましょう。
　このRI会長テーマを受けまして、RI第2560地区 
大谷光夫ガバナーエレクトは、「楽しいロータリー
でつながろう」、ロータリーの基本である「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
そして楽しくなければつながりません。2019-20年度
はロータリーを楽しくしていただけますよう、そし
て「好意と友情を深めるか、みんなのためになるか
どうか」を合言葉に、クラブの持続、発展のため、
革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、クラブ
会長・幹事、各委員長さんはじめ、クラブ会員の皆
さまお一人おひとりにご期待を申し上げますとこの
ようにお話しされております。
　これらのことを踏まえまして、2019-20年度の三条
ロータリークラブのテーマを「情熱を持って楽しく
活動しよう」とし、「ロータリーを学び、つながる
奉仕を実践しよう」これをクラブ運営方針といたし
ました。そしてまたクラブ目標として、明るく楽し
い例会、出席率の向上。会員増強と退会防止。四つ
のテストの徹底。そして社会奉仕事業として「認知
症市民フォーラム」の実施を挙げさせてもらいまし
た。
　この「認知症市民フォーラム」につきましては、
10月から12月の間に実施するべく、社会奉仕委員
会、スマイルボックス委員会をはじめ、関係する委
員会の方々と会合を持ちながら企画を進めて行きま
すので、どうかご協力のほどをお願い申し上げま
す。尚この事業につきましては、2019-20年度ロータ
リー財団の地区補助金プロジェクトとして、第2560
地区ロータリー財団委員会から承認をいただいてお
ります。
　次に、5月の家庭会合におきまして各委員会の皆

さまより、次年度の事業計画について発表をいただ
いております。ありがとうございました。本日はこ
れらの事業計画につきまして、あらためて次年度ク
ラブ会長としての要望をお話し申し上げたいと思っ
ております。
　まずクラブ奉仕（Ａ）のＳＡＡ委員会ですが、「会
長・幹事と常に意思疎通をはかり、通常例会及び特
別例会を楽しく、スムーズに進行する。各委員会、
クラブ事務局と連携し、例会を有意義なものとす
る。」このように発表いただいております。中條委
員長、五十嵐博宣委員には例会の旗振り役として、
どうかよろしくお願いいたします。
　次に職業分類委員会、渡辺勝利委員長からは「職
業分類はクラブ会員資格の基礎であり、異業種間の
親睦を深めることがロータリークラブの目的のひと
つである。会員増強委員会と協力し、職業分類の未
充填を改善して、社会変化に対応した職業分類の創
設を考慮する。」といただきました。五十嵐晋三委
員、小林敬典委員とともに、どうかより良い職業分
類を作り上げていただきますよう、お願い申し上げ
ます。
　続いて会員増強委員会、中村信一委員長より「三
条ロータリークラブの良さを理解してもらい、入会
者の増加を図る。8月の会員増強月間には特に力を
入れる。」と発表いただきました。斎藤弘文委員、
加藤紋次郎委員、金子俊郎委員とともに、会員数
5％純増に向けて、どうぞよろしくお願いいたしま
す。
　会員選考委員会、熊倉昌平委員長より「クラブ定
款第10条第1節に示されている、全般的資格条件に
相応しいか選考する。入会候補者が職業上及び地域
社会で良い評判を受けているか、奉仕する意欲があ
るかどうかを調査し、会員に相応しいかを選考す
る。」と発表いただきました。渋谷健一会員、五十
嵐晋三会員とともによろしくお願いいたします。
　次にロータリー情報・資料・雑誌委員会、小出
委員長からは「新入会員にはロータリークラブの楽
しさを、積極的な参加によって理解していただく。
ロータリーの知識と当クラブに関する情報を伝え、
ロータリー活動が活発になるよう促す。ロータリー
の友を読むよう推奨する。オリエンテーションの実
施、そして過去の資料の整理を行う。」と発表いた
だきました。五十嵐晋三会員、松永一義会員ととも
にどうかよろしくお願いいたします。その実行力に
ご期待申し上げております。
　続いてクラブ奉仕（Ｂ）のクラブ会報・広報委員会、
衛藤委員長には歸山会員、梨本会員、飯塚会員、小
林卓哉会員とともに、例会の様子やクラブの奉仕活
動など、三条クラブの楽しい様子を内外に伝えてい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。
　次に親睦・出席委員会には、「クラブ奉仕の要」
として、野水委員長を先頭に委員の皆さんが一つと
なって、楽しい企画で三条クラブを盛り上げていた
だきますよう、どうかよろしくお願いいたします。
　続いてスマイルボックス委員会、米山委員長を中
心に、委員の皆さまには多くの浄財を募っていただ
き、社会奉仕活動やその外の奉仕に役立てるべく、
委員会全体で盛りたてていただきたいと願っており
ます。
　次にプログラム委員会、明田川委員長を軸に、委
員の皆さまのお力を発揮していただき、楽しい例会
に寄与していただくことを心よりご期待いたしてお
ります。どうかよろしくお願いいたします。
　続いて国際奉仕委員会、小林吾郎委員長にはロー
タリー財団、米山記念奨学、友好クラブといった多
くのミッションがありますが、各委員の皆様方とと
もに力を合せ、助け合って一つひとつクリアしてい
ただきますよう、何とぞよろしくお願いいたします。
　そして最後に、青少年奉仕委員会、船越委員長、
ローターアクトクラブの情報を、市内４クラブに発
信して協力体制を深めていただき、ローターアクト
クラブの会員増強を積極的に支援していただきます
よう、よろしくお願いいたします。
　後半、話がはしり走りとなってしまいましたが、
このあと職業奉仕委員会、渡辺良一委員長。社会奉
仕委員会、五十嵐博宣委員長。そして最後は柳取幹
事にお任せして、次年度会長としての話を終わらせ
ていただきます。ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　次年度職業奉仕委員長　渡辺良一 会員
　次年度、職業奉仕委員長を拝
命いたしました渡辺良一です。
1年間宜しくお願いいたします。
　委員は、木村文夫副委員長、
小越憲泰さん、中林順一さんの
４人です。
　今回、発表するにあたり、自
分なりに「職業奉仕」というも

のを考えてみようと思いました。
　一つ目として、地区大会の折の水野正人さんのス
ピーチをもう一度聞いてみることにしました。　　
　そこには「世界にあまたある奉仕団体で職業奉仕
を提唱しているのはロータリークラブだけ。そこ
が、ユニークであり素晴らしいところである。自ら
の商いを天職として社会に貢献し職業道徳を持って
社会にお役に立つよう最善を尽くす。

　これこそがロータリークラブの一丁目一番地、そ
れがクラブ奉仕、社会奉仕に繋がっていく。」とお
話になっていました。
　そうか！　今まで通り誠意を持って仕事に取り組
めばいいのか！　
　ではそれがロータリークラブである理由は？
　個人として社会に発信するものと団体－チームと
して社会に発信するものの違い、それが社会奉仕に
繋がるには？
　一人一人のそれぞれの考え方、それを団体・チー
ムとしての行動にするにはベースになるものが必
要。それこそがロータリークラブであるのではない
かと私なりに思いました。そこには、先輩が後輩に
伝えるものがあり。仲間同士で語り合うものがあ
る。親睦の精神が根底にある。　　　　　　　　　
　2013年 胎内RCの地区協の折、ポール・ハリスの
来日した時の映像が流れました。そこでポール・ハ
リスが「人は、ロータリアンである時“Ｂｏｙ”にな
る」と、とても印象深いことを言っていました。ま
さにロータリーのスタートになる親睦そのものと感
じました。
　職場奉仕というユニークな考え方が社会奉仕に繋
がり、それを支える親睦の精神。一つに繋がるもの
を感じました。
　二つ目として、先日発表いたしました地区協の内
容です。
大嶋浩文委員長（越後春日山RC）
　職業奉仕委員会は、「四つのテスト」の理解を深
めることが必要。昨今発生している事件がモラルを
破壊している。官民を上げて「四つのテスト」を今
一度問い直すことが必要な時代だ！
「職業奉仕」の理想について
　　He profits most who serves best 
　 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し
たもの（ポール・ハリスとロータリーを創設し
たメンバーの一人）
＊アーサーは、倒産寸前の会社をこの考え方で
　救った。

　職業奉仕の実践が、高い職業理念につながる。そ
れをロータリーの職業奉仕理念として提唱した。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みださえたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」。職場や生活のあらゆる場面で
倫理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
職業奉仕の理解を更に深め、実践していけば、より

良い社会となり素晴らしい世の中につながっていく。

田中政春 パストガバナー/アドバイザー
　　　　　　　　　　　　　　　　（長岡西RC）
　「四つのテスト」の実践が本当の意味で正しいの
か？　真実なのか？
　他人のためにと行動している経営者が倒産してい
るという現実。果たしてそれでいいのか？
　世界の倫理はどんどん変化しているので、「四つ
のテスト」は真実かどうか疑問視される。「生きる
力」として「四つのテスト」で今後の会社に生き残
れるかどうかにかかっている。

　前回お話しした田中パストガバナーのスピーチ
ですが、会長エレクトより「誤解を招くような話は
しないでほしい。」とお願いされました。
　確かに、そのまま受け取れば大嶋委員長の話を全
否定しているように聞こえますが。
　これは「四つのテスト」という大きなテーマを今
一度皆で考えてみようというパストガバナーの提案
だったのではないかと思うようになりました。
　大きなテーマですので、この一年をかけてじっく
り考えてみようと思います。
　そのことを踏まえて、皆様方よりご指導を頂きた
いと思います。

　　　　次年度社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。次年度社
会奉仕委員長の五十嵐です、よ
ろしくお願い致します。
　次年度社会奉仕事業の予定と
いたしましては、例年どおり2ヶ
所の施設慰問（いからしの里への
サンタクロース派遣・長久の家
へのもちつき大会参加）

　そして5月ごろに行っていますトリムの森へ草刈
り清掃活動の実施。
　さらに若槻次年度のクラブ目標のひとつでありま
す地区奉仕プロジェクトに関連した事業といたしま
して認知症市民フォーラムへの協力を考えておりま
す。
　その他、年度末にニコニコBOXでの社会奉仕事業
を会長ならびに副委員長と相談のうえ執り行いたい
と考えております。
　分からないことだらけでございますが、皆様の助
言を聞きながら1年間やっていきたいと思っており
ますのでご協力よろしくお願い致します。
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滝沢　亮さん
　今日で息子がちょうど6か月です。おかげ様で元
気です。
野水靖之さん
　今日で結婚20周年となりました。妻に、家族に感
謝です。
樺山　仁さん
　雨季に入りました。クラブ活動も今年度の終盤に
入りました。次年度もよろしくお願いします。
早川滝徳さん
　先週、高校の同級生が亡くなりました。45歳とい
う若さでした。改めて健康に気をつけなければと
感じました。
渡辺良一さん
　国際会議参加された皆様ご苦労様でした。
　クラブフォーラムの皆さん（私もですが）よろしく
お願い致します。
荻根澤隆雄さん
　松永会長、西山幹事、他ドイツでの国際大会参加
ご苦労様でした。お土産ありがとうございました。
菊池　渉さん
　何か久々に例会に来たようです。
　相変わらずダラダラの生活しています。
金子俊郎さん
　次年度執行部の皆様ご苦労様です。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
小林卓哉さん
　よろしくお願い致します。
明田川賢一さん
　本日、早退させて下さい。
吉井直樹さん、　歸山　肇さん
　クラブフォーラムよろしくお願い致します。
高橋　司さん、　杉山幸英さん、　　中沢真幸さん、
柳取崇之さん、　五十嵐博宣さん、　中村信一さん、
山田富義さん、　石黒良行さん、　　伊藤寛一さん、
小出子恵出さん、船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
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衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
小林卓哉さん
　よろしくお願い致します。
明田川賢一さん
　本日、早退させて下さい。
吉井直樹さん、　歸山　肇さん
　クラブフォーラムよろしくお願い致します。
高橋　司さん、　杉山幸英さん、　　中沢真幸さん、
柳取崇之さん、　五十嵐博宣さん、　中村信一さん、
山田富義さん、　石黒良行さん、　　伊藤寛一さん、
小出子恵出さん、船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　6月12日分　￥      37,000
　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,735,000

「クラブフォーラム」
 　 若槻八十彦 会長エレクト
　改めまして、皆さんこんにち
は。本日はクラブフォーラムとい
うことで、次年度事業について主
要な部分をお話しさせていただ
き、そしてクラブ会員の皆さまか
らの質問やご意見をいただくとい
うのが本来であるかと思います

が、時間の関係もありますので、もしその時間が取
れない場合はご容赦いただき、あとで直接なりで結
構ですので、ご意見等を賜わればと思います。
　さて、2019-20年度 国際ロータリー　マーク・ダ
ニエル・マローニー会長の年度テーマ「ロータリー
は世界をつなぐ」、ロータリーの奉仕を通じて、有
能で思慮深く、寛大な人びとが手を取り合い、行動
を起こすためのつながりを築いてまいりましょう。
　このRI会長テーマを受けまして、RI第2560地区 
大谷光夫ガバナーエレクトは、「楽しいロータリー
でつながろう」、ロータリーの基本である「親睦」
と「仲間」がなければ、人びとはつながりません。
そして楽しくなければつながりません。2019-20年度
はロータリーを楽しくしていただけますよう、そし
て「好意と友情を深めるか、みんなのためになるか
どうか」を合言葉に、クラブの持続、発展のため、
革新性と柔軟性、多様性を用いての活動を、クラブ
会長・幹事、各委員長さんはじめ、クラブ会員の皆
さまお一人おひとりにご期待を申し上げますとこの
ようにお話しされております。
　これらのことを踏まえまして、2019-20年度の三条
ロータリークラブのテーマを「情熱を持って楽しく
活動しよう」とし、「ロータリーを学び、つながる
奉仕を実践しよう」これをクラブ運営方針といたし
ました。そしてまたクラブ目標として、明るく楽し
い例会、出席率の向上。会員増強と退会防止。四つ
のテストの徹底。そして社会奉仕事業として「認知
症市民フォーラム」の実施を挙げさせてもらいまし
た。
　この「認知症市民フォーラム」につきましては、
10月から12月の間に実施するべく、社会奉仕委員
会、スマイルボックス委員会をはじめ、関係する委
員会の方々と会合を持ちながら企画を進めて行きま
すので、どうかご協力のほどをお願い申し上げま
す。尚この事業につきましては、2019-20年度ロータ
リー財団の地区補助金プロジェクトとして、第2560
地区ロータリー財団委員会から承認をいただいてお
ります。
　次に、5月の家庭会合におきまして各委員会の皆

さまより、次年度の事業計画について発表をいただ
いております。ありがとうございました。本日はこ
れらの事業計画につきまして、あらためて次年度ク
ラブ会長としての要望をお話し申し上げたいと思っ
ております。
　まずクラブ奉仕（Ａ）のＳＡＡ委員会ですが、「会
長・幹事と常に意思疎通をはかり、通常例会及び特
別例会を楽しく、スムーズに進行する。各委員会、
クラブ事務局と連携し、例会を有意義なものとす
る。」このように発表いただいております。中條委
員長、五十嵐博宣委員には例会の旗振り役として、
どうかよろしくお願いいたします。
　次に職業分類委員会、渡辺勝利委員長からは「職
業分類はクラブ会員資格の基礎であり、異業種間の
親睦を深めることがロータリークラブの目的のひと
つである。会員増強委員会と協力し、職業分類の未
充填を改善して、社会変化に対応した職業分類の創
設を考慮する。」といただきました。五十嵐晋三委
員、小林敬典委員とともに、どうかより良い職業分
類を作り上げていただきますよう、お願い申し上げ
ます。
　続いて会員増強委員会、中村信一委員長より「三
条ロータリークラブの良さを理解してもらい、入会
者の増加を図る。8月の会員増強月間には特に力を
入れる。」と発表いただきました。斎藤弘文委員、
加藤紋次郎委員、金子俊郎委員とともに、会員数
5％純増に向けて、どうぞよろしくお願いいたしま
す。
　会員選考委員会、熊倉昌平委員長より「クラブ定
款第10条第1節に示されている、全般的資格条件に
相応しいか選考する。入会候補者が職業上及び地域
社会で良い評判を受けているか、奉仕する意欲があ
るかどうかを調査し、会員に相応しいかを選考す
る。」と発表いただきました。渋谷健一会員、五十
嵐晋三会員とともによろしくお願いいたします。
　次にロータリー情報・資料・雑誌委員会、小出
委員長からは「新入会員にはロータリークラブの楽
しさを、積極的な参加によって理解していただく。
ロータリーの知識と当クラブに関する情報を伝え、
ロータリー活動が活発になるよう促す。ロータリー
の友を読むよう推奨する。オリエンテーションの実
施、そして過去の資料の整理を行う。」と発表いた
だきました。五十嵐晋三会員、松永一義会員ととも
にどうかよろしくお願いいたします。その実行力に
ご期待申し上げております。
　続いてクラブ奉仕（Ｂ）のクラブ会報・広報委員会、
衛藤委員長には歸山会員、梨本会員、飯塚会員、小
林卓哉会員とともに、例会の様子やクラブの奉仕活
動など、三条クラブの楽しい様子を内外に伝えてい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。
　次に親睦・出席委員会には、「クラブ奉仕の要」
として、野水委員長を先頭に委員の皆さんが一つと
なって、楽しい企画で三条クラブを盛り上げていた
だきますよう、どうかよろしくお願いいたします。
　続いてスマイルボックス委員会、米山委員長を中
心に、委員の皆さまには多くの浄財を募っていただ
き、社会奉仕活動やその外の奉仕に役立てるべく、
委員会全体で盛りたてていただきたいと願っており
ます。
　次にプログラム委員会、明田川委員長を軸に、委
員の皆さまのお力を発揮していただき、楽しい例会
に寄与していただくことを心よりご期待いたしてお
ります。どうかよろしくお願いいたします。
　続いて国際奉仕委員会、小林吾郎委員長にはロー
タリー財団、米山記念奨学、友好クラブといった多
くのミッションがありますが、各委員の皆様方とと
もに力を合せ、助け合って一つひとつクリアしてい
ただきますよう、何とぞよろしくお願いいたします。
　そして最後に、青少年奉仕委員会、船越委員長、
ローターアクトクラブの情報を、市内４クラブに発
信して協力体制を深めていただき、ローターアクト
クラブの会員増強を積極的に支援していただきます
よう、よろしくお願いいたします。
　後半、話がはしり走りとなってしまいましたが、
このあと職業奉仕委員会、渡辺良一委員長。社会奉
仕委員会、五十嵐博宣委員長。そして最後は柳取幹
事にお任せして、次年度会長としての話を終わらせ
ていただきます。ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　次年度職業奉仕委員長　渡辺良一 会員
　次年度、職業奉仕委員長を拝
命いたしました渡辺良一です。
1年間宜しくお願いいたします。
　委員は、木村文夫副委員長、
小越憲泰さん、中林順一さんの
４人です。
　今回、発表するにあたり、自
分なりに「職業奉仕」というも

のを考えてみようと思いました。
　一つ目として、地区大会の折の水野正人さんのス
ピーチをもう一度聞いてみることにしました。　　
　そこには「世界にあまたある奉仕団体で職業奉仕
を提唱しているのはロータリークラブだけ。そこ
が、ユニークであり素晴らしいところである。自ら
の商いを天職として社会に貢献し職業道徳を持って
社会にお役に立つよう最善を尽くす。

　これこそがロータリークラブの一丁目一番地、そ
れがクラブ奉仕、社会奉仕に繋がっていく。」とお
話になっていました。
　そうか！　今まで通り誠意を持って仕事に取り組
めばいいのか！　
　ではそれがロータリークラブである理由は？
　個人として社会に発信するものと団体－チームと
して社会に発信するものの違い、それが社会奉仕に
繋がるには？
　一人一人のそれぞれの考え方、それを団体・チー
ムとしての行動にするにはベースになるものが必
要。それこそがロータリークラブであるのではない
かと私なりに思いました。そこには、先輩が後輩に
伝えるものがあり。仲間同士で語り合うものがあ
る。親睦の精神が根底にある。　　　　　　　　　
　2013年 胎内RCの地区協の折、ポール・ハリスの
来日した時の映像が流れました。そこでポール・ハ
リスが「人は、ロータリアンである時“Ｂｏｙ”にな
る」と、とても印象深いことを言っていました。ま
さにロータリーのスタートになる親睦そのものと感
じました。
　職場奉仕というユニークな考え方が社会奉仕に繋
がり、それを支える親睦の精神。一つに繋がるもの
を感じました。
　二つ目として、先日発表いたしました地区協の内
容です。
大嶋浩文委員長（越後春日山RC）
　職業奉仕委員会は、「四つのテスト」の理解を深
めることが必要。昨今発生している事件がモラルを
破壊している。官民を上げて「四つのテスト」を今
一度問い直すことが必要な時代だ！
「職業奉仕」の理想について
　　He profits most who serves best 
　 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し
たもの（ポール・ハリスとロータリーを創設し
たメンバーの一人）
＊アーサーは、倒産寸前の会社をこの考え方で
　救った。

　職業奉仕の実践が、高い職業理念につながる。そ
れをロータリーの職業奉仕理念として提唱した。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みださえたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」。職場や生活のあらゆる場面で
倫理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
職業奉仕の理解を更に深め、実践していけば、より

良い社会となり素晴らしい世の中につながっていく。

田中政春 パストガバナー/アドバイザー
　　　　　　　　　　　　　　　　（長岡西RC）
　「四つのテスト」の実践が本当の意味で正しいの
か？　真実なのか？
　他人のためにと行動している経営者が倒産してい
るという現実。果たしてそれでいいのか？
　世界の倫理はどんどん変化しているので、「四つ
のテスト」は真実かどうか疑問視される。「生きる
力」として「四つのテスト」で今後の会社に生き残
れるかどうかにかかっている。

　前回お話しした田中パストガバナーのスピーチ
ですが、会長エレクトより「誤解を招くような話は
しないでほしい。」とお願いされました。
　確かに、そのまま受け取れば大嶋委員長の話を全
否定しているように聞こえますが。
　これは「四つのテスト」という大きなテーマを今
一度皆で考えてみようというパストガバナーの提案
だったのではないかと思うようになりました。
　大きなテーマですので、この一年をかけてじっく
り考えてみようと思います。
　そのことを踏まえて、皆様方よりご指導を頂きた
いと思います。

　　　　次年度社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。次年度社
会奉仕委員長の五十嵐です、よ
ろしくお願い致します。
　次年度社会奉仕事業の予定と
いたしましては、例年どおり2ヶ
所の施設慰問（いからしの里への
サンタクロース派遣・長久の家
へのもちつき大会参加）

　そして5月ごろに行っていますトリムの森へ草刈
り清掃活動の実施。
　さらに若槻次年度のクラブ目標のひとつでありま
す地区奉仕プロジェクトに関連した事業といたしま
して認知症市民フォーラムへの協力を考えておりま
す。
　その他、年度末にニコニコBOXでの社会奉仕事業
を会長ならびに副委員長と相談のうえ執り行いたい
と考えております。
　分からないことだらけでございますが、皆様の助
言を聞きながら1年間やっていきたいと思っており
ますのでご協力よろしくお願い致します。
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条ロータリークラブの良さを理解してもらい、入会
者の増加を図る。8月の会員増強月間には特に力を
入れる。」と発表いただきました。斎藤弘文委員、
加藤紋次郎委員、金子俊郎委員とともに、会員数
5％純増に向けて、どうぞよろしくお願いいたしま
す。
　会員選考委員会、熊倉昌平委員長より「クラブ定
款第10条第1節に示されている、全般的資格条件に
相応しいか選考する。入会候補者が職業上及び地域
社会で良い評判を受けているか、奉仕する意欲があ
るかどうかを調査し、会員に相応しいかを選考す
る。」と発表いただきました。渋谷健一会員、五十
嵐晋三会員とともによろしくお願いいたします。
　次にロータリー情報・資料・雑誌委員会、小出
委員長からは「新入会員にはロータリークラブの楽
しさを、積極的な参加によって理解していただく。
ロータリーの知識と当クラブに関する情報を伝え、
ロータリー活動が活発になるよう促す。ロータリー
の友を読むよう推奨する。オリエンテーションの実
施、そして過去の資料の整理を行う。」と発表いた
だきました。五十嵐晋三会員、松永一義会員ととも
にどうかよろしくお願いいたします。その実行力に
ご期待申し上げております。
　続いてクラブ奉仕（Ｂ）のクラブ会報・広報委員会、
衛藤委員長には歸山会員、梨本会員、飯塚会員、小
林卓哉会員とともに、例会の様子やクラブの奉仕活
動など、三条クラブの楽しい様子を内外に伝えてい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。
　次に親睦・出席委員会には、「クラブ奉仕の要」
として、野水委員長を先頭に委員の皆さんが一つと
なって、楽しい企画で三条クラブを盛り上げていた
だきますよう、どうかよろしくお願いいたします。
　続いてスマイルボックス委員会、米山委員長を中
心に、委員の皆さまには多くの浄財を募っていただ
き、社会奉仕活動やその外の奉仕に役立てるべく、
委員会全体で盛りたてていただきたいと願っており
ます。
　次にプログラム委員会、明田川委員長を軸に、委
員の皆さまのお力を発揮していただき、楽しい例会
に寄与していただくことを心よりご期待いたしてお
ります。どうかよろしくお願いいたします。
　続いて国際奉仕委員会、小林吾郎委員長にはロー
タリー財団、米山記念奨学、友好クラブといった多
くのミッションがありますが、各委員の皆様方とと
もに力を合せ、助け合って一つひとつクリアしてい
ただきますよう、何とぞよろしくお願いいたします。
　そして最後に、青少年奉仕委員会、船越委員長、
ローターアクトクラブの情報を、市内４クラブに発
信して協力体制を深めていただき、ローターアクト
クラブの会員増強を積極的に支援していただきます
よう、よろしくお願いいたします。
　後半、話がはしり走りとなってしまいましたが、
このあと職業奉仕委員会、渡辺良一委員長。社会奉
仕委員会、五十嵐博宣委員長。そして最後は柳取幹
事にお任せして、次年度会長としての話を終わらせ
ていただきます。ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　次年度職業奉仕委員長　渡辺良一 会員
　次年度、職業奉仕委員長を拝
命いたしました渡辺良一です。
1年間宜しくお願いいたします。
　委員は、木村文夫副委員長、
小越憲泰さん、中林順一さんの
４人です。
　今回、発表するにあたり、自
分なりに「職業奉仕」というも

のを考えてみようと思いました。
　一つ目として、地区大会の折の水野正人さんのス
ピーチをもう一度聞いてみることにしました。　　
　そこには「世界にあまたある奉仕団体で職業奉仕
を提唱しているのはロータリークラブだけ。そこ
が、ユニークであり素晴らしいところである。自ら
の商いを天職として社会に貢献し職業道徳を持って
社会にお役に立つよう最善を尽くす。

　これこそがロータリークラブの一丁目一番地、そ
れがクラブ奉仕、社会奉仕に繋がっていく。」とお
話になっていました。
　そうか！　今まで通り誠意を持って仕事に取り組
めばいいのか！　
　ではそれがロータリークラブである理由は？
　個人として社会に発信するものと団体－チームと
して社会に発信するものの違い、それが社会奉仕に
繋がるには？
　一人一人のそれぞれの考え方、それを団体・チー
ムとしての行動にするにはベースになるものが必
要。それこそがロータリークラブであるのではない
かと私なりに思いました。そこには、先輩が後輩に
伝えるものがあり。仲間同士で語り合うものがあ
る。親睦の精神が根底にある。　　　　　　　　　
　2013年 胎内RCの地区協の折、ポール・ハリスの
来日した時の映像が流れました。そこでポール・ハ
リスが「人は、ロータリアンである時“Ｂｏｙ”にな
る」と、とても印象深いことを言っていました。ま
さにロータリーのスタートになる親睦そのものと感
じました。
　職場奉仕というユニークな考え方が社会奉仕に繋
がり、それを支える親睦の精神。一つに繋がるもの
を感じました。
　二つ目として、先日発表いたしました地区協の内
容です。
大嶋浩文委員長（越後春日山RC）
　職業奉仕委員会は、「四つのテスト」の理解を深
めることが必要。昨今発生している事件がモラルを
破壊している。官民を上げて「四つのテスト」を今
一度問い直すことが必要な時代だ！
「職業奉仕」の理想について
　　He profits most who serves best 
　 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」
アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱し
たもの（ポール・ハリスとロータリーを創設し
たメンバーの一人）
＊アーサーは、倒産寸前の会社をこの考え方で
　救った。

　職業奉仕の実践が、高い職業理念につながる。そ
れをロータリーの職業奉仕理念として提唱した。
　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みださえたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」。職場や生活のあらゆる場面で
倫理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
職業奉仕の理解を更に深め、実践していけば、より

良い社会となり素晴らしい世の中につながっていく。

田中政春 パストガバナー/アドバイザー
　　　　　　　　　　　　　　　　（長岡西RC）
　「四つのテスト」の実践が本当の意味で正しいの
か？　真実なのか？
　他人のためにと行動している経営者が倒産してい
るという現実。果たしてそれでいいのか？
　世界の倫理はどんどん変化しているので、「四つ
のテスト」は真実かどうか疑問視される。「生きる
力」として「四つのテスト」で今後の会社に生き残
れるかどうかにかかっている。

　前回お話しした田中パストガバナーのスピーチ
ですが、会長エレクトより「誤解を招くような話は
しないでほしい。」とお願いされました。
　確かに、そのまま受け取れば大嶋委員長の話を全
否定しているように聞こえますが。
　これは「四つのテスト」という大きなテーマを今
一度皆で考えてみようというパストガバナーの提案
だったのではないかと思うようになりました。
　大きなテーマですので、この一年をかけてじっく
り考えてみようと思います。
　そのことを踏まえて、皆様方よりご指導を頂きた
いと思います。

　　　　次年度社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　皆さんこんにちは。次年度社
会奉仕委員長の五十嵐です、よ
ろしくお願い致します。
　次年度社会奉仕事業の予定と
いたしましては、例年どおり2ヶ
所の施設慰問（いからしの里への
サンタクロース派遣・長久の家
へのもちつき大会参加）

　そして5月ごろに行っていますトリムの森へ草刈
り清掃活動の実施。
　さらに若槻次年度のクラブ目標のひとつでありま
す地区奉仕プロジェクトに関連した事業といたしま
して認知症市民フォーラムへの協力を考えておりま
す。
　その他、年度末にニコニコBOXでの社会奉仕事業
を会長ならびに副委員長と相談のうえ執り行いたい
と考えております。
　分からないことだらけでございますが、皆様の助
言を聞きながら1年間やっていきたいと思っており
ますのでご協力よろしくお願い致します。

三条東RC会長エレクト  井上正栄さん、
次年度社会奉仕委員  小出和子さんが
社会奉仕事業のPRにいらっしゃいました。

米山記念奨学生チュン君に奨学金の授与柳取副幹事より、予算についての説明がありました。

【講演タイトル】

スポーツを通し「いじめ」撲滅で命の大切さを理解してもらう

【講師】　元全日本ソフトボール監督　 宇津木妙子 氏
【日時】　7月13日（土）　受付 13：00～／開演 14：00～16：00
【会場】　三条市中央公民館 大ホール（入場無料）

「ソフトボール競技全日本監督としてプレッシャーと戦い続けた日 」々
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在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　若槻八十彦 会長エレクト
　こんにちは。いよいよ７月から新年度
が始まります。本日は模擬例会とさせて
いただきます。どうぞよろしくお願い申
し上げます。
　先週の土曜日に、巻ロータリークラブ
の創立30周年記念式典が行われました。
当クラブからは12名で参加をさせていた

だきました。今回の記念式典は第4分区の10クラブのみへの
ご招待でしたので、来賓の新潟市長代理、渡辺パストガバ
ナーはじめ、総勢で100名ほどの参加者でしたが、顔見知り
の方々ばかりでしたので、和気あいあいの楽しい時間を過ご
させていただきました。
　また、翌日曜日の早朝からは、社会奉仕事業で槻の森公園
の桜の木の下草刈りを行っていただきました。中條社会奉仕
委員長はじめ、参加いただきました皆様、たいへんお疲れ様
でした。
　先週はドイツ、ハンブルグで行われました国際大会のため
休会でしたので、今日はとても盛りだくさんの例会となって
おります。
　国際大会に参加された、松永会長はじめとする皆さまに
は、後日ぜひお話しを聞かせていただきたいと思っておりま
すので、よろしくお願い申し上げます。

　本日は、東クラブから次年度会長の井上様、次年
度社会奉仕委員の小出様がお見えです。次年度の社
会奉仕事業のPRをされるということで、後ほどお話
しをいただきます。
　また、米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・
チュン君と、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華
（はな）さんが本日出席されています。高橋映華さ
んの例会出席は今日が初めてですので、後ほど挨拶
をしていただきます。また、高橋さんのカウンセ
ラーとして、当クラブの次年度ロータリー財団委員
長の小林吾郎会員からお世話をいただくことになっ
ております。小林会員には、どうか、ご自分の娘が
留学していくと思って、お世話をしていただけます
よう、よろしくお願いいたします。
　それから、本日の例会は「クラブフォーラム」と
なっております。何とぞよろしくお願い申し上げま
す。
　以上で、会長エレクトあいさつとさせていただき
ます。ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　6月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月28日（金）　19：30～21：30
　　　会　場　越前屋ホテル
◎地区事務所より
　「青少年奉仕関連合同会議のご案内」
　　　日　時　7月6日（土）　12：00～16：00
　　　会　場　やすね（上越市）
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会のご案内」
　　　日　時　7月14日（日）　13：00～15：30
　　　会　場　三条市中央公民館

◎米山梅吉記念館より
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）　14：00～19：30
　　　会　場　東レ総合研修センター（静岡県三島市）
　　　　　　　米山梅吉記念館
◎日韓親善委員会より
　「第15回ロータリー日韓親善会議のご案内」
　　　開催日　9月28日（土）
　　　会　場　仙台国際センター
◎新井RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）　13：30～17：15
　　　会　場　デュオ・セレッソ（上越市）
◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎広域養護老人ホーム県央寮より
　「寄付御礼（石碑の墨入れ）」

ニコニコBOX
三条東RC　井上正栄様、小出和子様
　宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　よろしくお願いします。
松永一義会長
　ゆっくり出来る、いいですね。
　1~6日、世界大会ドイツ大会に出席しました。い
い経験しました。出来るなら出てみるべきです。
来年はハワイだそうです。
西山徳芳さん
　ハンブルグ世界大会に行って来ました。驚くこと
が多く、良い刺激を受けてきました。
小越憲泰さん
　6月1日～6月6日ドイツ・ハンブルグRC国際大会
に参加して来ました。同行した松永会長、西山幹
事、関川地区幹事、小林吾郎会員、お世話になり
ました。ありがとうございました。
中條克俊さん
　三条東RC 井上会長エレクト、小出さん、本日は
お越し頂きありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の草刈りに参加された皆様お疲れ様でした。
早起きをして気持ちが良かったです。草刈りに夢
中になりすぎて一番大事な記念撮影に入れなかっ
たのが心残りです…（笑）
渡辺勝利さん
　巻30周年記念パーティー御世話でした。
　クラブフォーラム御苦労様です。

　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。
　ローターアクトクラブの方た
ちは将来ロータリアンになって
いただきたい人材であるので、

ローターアクトからいかに各クラブへ会員として入
会していただくかを考えることが大切であるという
事を言われていました。また、各クラブがローター
アクトクラブ、インターアクトクラブに関心が少な
いことを嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え
ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま

すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に
文部省（当時）を主務官庁とする
（財）ロータリー米山記念奨学会
として設立されました。そこには

二度と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と
世界平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させ
るべく、一人でり、地域社会とのより広く深い繋が
りが出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感
じて貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

 

 

 

 

 

＜社会奉仕委員会より＞

去る6月9日（日）午前6時半からトリムの森に
於いて草刈り活動を行いました。
早朝からの開催にもかかわらず、26名の方々
よりご参加いただき、無事終了することができ
ました。松永年度皆様のご協力に心より感謝
申し上げます。

  （出席者は週報メークアップの欄に掲載しております。）
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　　次々週例会　 7 月 3 日　 　「クラブ・アッセンブリー」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長

　　次 週 例 会　 6月 2 6日　 　夜例会「会長幹事慰労会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　於 二洲楼

在感が高まり、地域社会でのロータリーの奉仕力が
更に高まります。
　ロータリーが時代に沿った存在であり続け、会員
の期待に応え続けるには革新と変化を取り入れ、多
様な会員を迎え入れて行く必要が有ります。
＜戦略計画の立案に関して＞
　戦略計画の立案とは「こういうクラブになりたい」
というビジョンを描き、その実現に向けて目標を立
てるプロセスです。
　戦略計画の土台となる、四つの主な優先事項と目
的がRI理事会で承認されています。
　①　より大きなインパクトをもたらす。
　②　参加者の基盤を広げる。
　③　参加者の積極的な関わりを促す。
　④　適応力を高める
　各項目は抽象的な表現で、ちょっと分かり辛いの
ですが、これは地区内、各クラブの置かれた環境が
夫々違うので、それに対応したものを考えなければ
ならない、と理解しております。
　山﨑リーダーからこのような方針が述べられました。

　 2019-20年度 ロータリー財団委員　吉井直樹 会員
　2019-20年度地区研修・協議会において、13：00～
より第4セッション・ロータリー財団委員会が行わ
れた。アドバイザーを佐々木パストガバナー、委員
長には新保パストガバナーを迎え、新しい地区委員
で進行した。
　委員長挨拶の後、次第に乗っ取り順次説明発表さ
れた。また、最後にアドバイザーの講評をいただ
き、定時に終了した。
　今回の財団の研修では、従来通りの内容に加え、
財団や、ロータリーの経験が浅いメンバー向けに
ロータリーの成り立ちから、財団の設立、国際ロー
タリーとロータリー財団の関係まで、わかりやすく
DVDなども使い、説明があった。地区財団委員会と
かくクラブの連携をより密にとって使いやすい財団
であるようにしていきたいとまとめた。

　　2019-20年度 社会奉仕委員長　五十嵐博宣 会員
　こんにちは。次年度社会奉仕委員長を務めさせて
いただきます五十嵐です、よろしくお願いいたしま
す。去る5月11日に地区研修協議会に参加してまい
りました、そのご報告をさせていただきます。
　昨年も青少年奉仕委員長で出席のはずでしたが
当クラブ担当地区協であり会場のお手伝いをしてい
たために参加できず今回がはじめての地区協参加と
なりました。午前中の全体会議を経て午後よりセッ
ションごとに会議をおこない、担当委員長のお話を
伺いました。
次年度社会奉仕委員長猪又氏より活動方針として
1　小さな勇気・小さな心・小さな実践・小さな足
跡、地域社会の各特色をクラブに映し出すこと
に力を注ぎ、長期の計画、持続可能な無理のな
い奉仕、全体レベルでのリーダーシップの継続
性を重視し、無駄の無い活動を続けるよう努力
をお願いします。

2　各クラブの社会奉仕活動の成功実績、構想や情
報を積極的に取り上げ、情報公開して、活力の
参考にしてもらう。

3　各地域団体、職業団体（行政）リーダーと協力体
制の構築。

 　地域奉仕活動として、社会的弱者（高齢者等）の
支援。

4　将来、国の成長に重要な子ども達の教育の支援
　（道徳・論理観の欠如の対策）。それには「地区
補助金（DDF）」の積極的な利用を誘引するた
め、ロータリー財団委員会と連携し円滑に活動
できるよう支援していく。

との方針が示されました。
　この方針に沿いながら次年度活動させていただき
ますので、よろしくお願いいたします。

元日

会長エレクト挨拶
　「模擬例会」

　　　　　若槻八十彦 会長エレクト
　こんにちは。いよいよ７月から新年度
が始まります。本日は模擬例会とさせて
いただきます。どうぞよろしくお願い申
し上げます。
　先週の土曜日に、巻ロータリークラブ
の創立30周年記念式典が行われました。
当クラブからは12名で参加をさせていた

だきました。今回の記念式典は第4分区の10クラブのみへの
ご招待でしたので、来賓の新潟市長代理、渡辺パストガバ
ナーはじめ、総勢で100名ほどの参加者でしたが、顔見知り
の方々ばかりでしたので、和気あいあいの楽しい時間を過ご
させていただきました。
　また、翌日曜日の早朝からは、社会奉仕事業で槻の森公園
の桜の木の下草刈りを行っていただきました。中條社会奉仕
委員長はじめ、参加いただきました皆様、たいへんお疲れ様
でした。
　先週はドイツ、ハンブルグで行われました国際大会のため
休会でしたので、今日はとても盛りだくさんの例会となって
おります。
　国際大会に参加された、松永会長はじめとする皆さまに
は、後日ぜひお話しを聞かせていただきたいと思っておりま
すので、よろしくお願い申し上げます。

　本日は、東クラブから次年度会長の井上様、次年
度社会奉仕委員の小出様がお見えです。次年度の社
会奉仕事業のPRをされるということで、後ほどお話
しをいただきます。
　また、米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・
チュン君と、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華
（はな）さんが本日出席されています。高橋映華さ
んの例会出席は今日が初めてですので、後ほど挨拶
をしていただきます。また、高橋さんのカウンセ
ラーとして、当クラブの次年度ロータリー財団委員
長の小林吾郎会員からお世話をいただくことになっ
ております。小林会員には、どうか、ご自分の娘が
留学していくと思って、お世話をしていただけます
よう、よろしくお願いいたします。
　それから、本日の例会は「クラブフォーラム」と
なっております。何とぞよろしくお願い申し上げま
す。
　以上で、会長エレクトあいさつとさせていただき
ます。ありがとうございました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 副幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「6月ロータリーレートのご案内」
　6月1日より　1ドル＝110円 （現行112円）
◎三条ローターアクトクラブより
　「6月第二例会のご案内」
　　　日　時　6月28日（金）　19：30～21：30
　　　会　場　越前屋ホテル
◎地区事務所より
　「青少年奉仕関連合同会議のご案内」
　　　日　時　7月6日（土）　12：00～16：00
　　　会　場　やすね（上越市）
◎三条市青少年育成市民会議より
　「三条市青少年健全育成市民大会のご案内」
　　　日　時　7月14日（日）　13：00～15：30
　　　会　場　三条市中央公民館

◎米山梅吉記念館より
　「創立50周年記念式典のご案内」
　　　日　時　9月14日（土）　14：00～19：30
　　　会　場　東レ総合研修センター（静岡県三島市）
　　　　　　　米山梅吉記念館
◎日韓親善委員会より
　「第15回ロータリー日韓親善会議のご案内」
　　　開催日　9月28日（土）
　　　会　場　仙台国際センター
◎新井RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　10月5日（土）　13：30～17：15
　　　会　場　デュオ・セレッソ（上越市）
◎十日町北RCより
　「創立50周年記念式典ご臨席の御礼」
◎広域養護老人ホーム県央寮より
　「寄付御礼（石碑の墨入れ）」

ニコニコBOX
三条東RC　井上正栄様、小出和子様
　宜しくお願いします。
若槻八十彦さん
　よろしくお願いします。
松永一義会長
　ゆっくり出来る、いいですね。
　1~6日、世界大会ドイツ大会に出席しました。い
い経験しました。出来るなら出てみるべきです。
来年はハワイだそうです。
西山徳芳さん
　ハンブルグ世界大会に行って来ました。驚くこと
が多く、良い刺激を受けてきました。
小越憲泰さん
　6月1日～6月6日ドイツ・ハンブルグRC国際大会
に参加して来ました。同行した松永会長、西山幹
事、関川地区幹事、小林吾郎会員、お世話になり
ました。ありがとうございました。
中條克俊さん
　三条東RC 井上会長エレクト、小出さん、本日は
お越し頂きありがとうございます。
梨本次郎さん
　先日の草刈りに参加された皆様お疲れ様でした。
早起きをして気持ちが良かったです。草刈りに夢
中になりすぎて一番大事な記念撮影に入れなかっ
たのが心残りです…（笑）
渡辺勝利さん
　巻30周年記念パーティー御世話でした。
　クラブフォーラム御苦労様です。

　そこで、この高潔性と高い倫理感を実践するため
に生みだされたのが、「四つのテスト」と「ロータ
リアンの行動規範」職場や生活のあらゆる場面で倫
理的行動を実践するための指針。
　天職を通じてserves（職場奉仕）、相手のことを考
え、皆の為になるように、そういう職業活動をす
る。それがビジネスの繁栄につながるという考え。
　職業奉仕：Vocational　Service の理解を更に深
め、実践していけば、より良い社会となり素晴らし
い世の中につながっていく。
　「職業奉仕」啓発ツールを作成し、地区大会時に
配布する予定。

　　2019-20年度 青少年奉仕委員長　船越良則 会員
＜第3セッション　青少年奉仕、
　青少年交換について＞
　最初にアドバイザーの鈴木パ
ストガバナーよりご挨拶をいた
だきました。
　ローターアクトクラブの方た
ちは将来ロータリアンになって
いただきたい人材であるので、

ローターアクトからいかに各クラブへ会員として入
会していただくかを考えることが大切であるという
事を言われていました。また、各クラブがローター
アクトクラブ、インターアクトクラブに関心が少な
いことを嘆いておられました。
　続きまして、石倉悟地区青少年奉仕委員長よりご
挨拶と佐渡、分水、高田、3クラブの青少年奉仕活
動事例の発表をしていただきました。
　その後インターアクト委員長からインターアクト
クラブとは何か、来年度の活動について。
　ローターアクト委員長からは次年度のローターア
クトの活動について、ライラ委員長の報告と各委員
長の説明を聞かせていただきました。ライラ研修は
10月18日から20日まで3日間行われます。是非委員
だけでなく多くの参加をお願いしたいということで
した。
＜参加しての感想＞
　私自身青少年奉仕、ローターアクトクラブ活動な
ど今まで委員でなかったこともあり、本当に勉強不
足だという事を実感いたしました。そのため青少年
奉仕について本当に勉強になる事ばかりでした。
　地区としては青少年奉仕、ローターアクトクラブ
の活動を積極的に行いその活動が将来ロータリアン
になるきっかけになり会員増強につなげたいと考え
ているようです。
　当クラブといたしましたもアクトクラブがありま

すので、この活動を30歳までの活動とくぎらず、ア
クトを経験した方が当クラブに入会していただくよ
うな活動を考えていかなければいけないのかと思い
まいした。

　2019-20年度 米山記念奨学委員長　相場弘介 会員
　米山記念奨学会は日本のロータ
リーの創始者、米山梅吉氏の偉業
を記念し、1952年、東京ロータ
リークラブから発表された「米山
基金」構想に端を発し、1967年に
文部省（当時）を主務官庁とする
（財）ロータリー米山記念奨学会
として設立されました。そこには

二度と戦争の悲劇を繰り返さないために国際親善と
世界平和に寄与したい、平和日本を世界に理解させ
るべく、一人でり、地域社会とのより広く深い繋が
りが出来るだけでなく、より多様な会員に魅力を感
じて貰い、積極的いく。
との方針が示されました。

この方針に沿いながら次年度活動させていただきま
すので、よろしくお願いいたします。

2019-20年度
国際ロータリー第2560地区奨学生の
髙橋映華さんよりご挨拶頂きました。


